

Liebe Eltern,

am Montag, den 19.02.2018 gab es bei uns im Musiksaal eine ganz besondere Veranstaltung, nämlich unsere erste **Schülerversammlung.**

Das Motto für diesen Monat lautet:

Wir gehen höflich miteinander um!

Bei der Schülerversammlung haben alle Kinder des Ganztags teilgenommen. Die Kinder der Klasse 4c haben zusammen mit Frau Ehrenmann kleine Szenen vorbereitet, die sie uns vorgespielt haben. Dabei ging es darum, wie man sich in verschiedenen Situationen höflich verhält. Dazu gehört zum Beispiel „Bitte“ und „Danke“ zu sagen, jemandem die Tür aufzuhalten oder einander zu grüßen.

Die Schülerversammlung wird ab jetzt jeden Monat stattfinden.

Hallo!

Danke!

Bitte!